

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711086 - UMI KULSUM

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Ax: RPD dan RPK belum ditanyakan, ada beberapa pertanyaan yang tidak menyingkirkan DD// PF: cukup lengkap// Dx: benar DD benar// Edukasi: masih kurang lengkap karena waktu habis, Umi berlatih lagi manajemen waktu ya dek
STASION IPM ENDOKRIN	Sudah cukup baik, diagnosis kerja dan diagnosis banding kurang tepat, dosis obat perlu dibaca lagi ya...
STASION KARDIOVASKULER	Ax : sdh baik, sambung rasa oke. Px : kurang runut yaak utk generalisnya. jangan lupa head to toe dlu tetap screening br stat lokalisnya. Px penunjang : ini kan di RS setting lokasinya, bisa laah dilakukan px penunjang yaa non, jadi Lab darah, EKG dan Ro thorax itu sangat memungkinkan dilakukan yes. --> yang diusulkan hanya EKG. Dx : HT derajat 2 tidak terkontrol. --> perhaytikan punya faktor risiko lain nggak pasiennya ini td sasat di ax? sehingga bisa dipastikan dengan pemeriksaan penunjang untuk memastikan, trus dimasukkan ke dalam dx juga. Tx : Amlodipin 5mg 1x1 pagi hari, pct 500mg 3x1. --> terapi disesuaikan lagi yaa, untuk terapi kausatifnya diperhatikan betul2 yaa :) dikasi pamol perlu ndak?
STASION MUSKULOSKELETAL	bantal, guling , selimut terlalu dekat kekerabatannya, coba ganti ke yg kekerabatannya berjauhan. status lokalis dan nutrisi tidak ditanyakan. px penunjang, dd, dx benar. dosis celecoxib kurang tepat
STASION NEUROLOGI	belum menanyakan riwayat sosial, belum cuci tangan, tes keseimbangan baru 1 macam, terapi juga baru bisa menyebutkan 1 macam, belum merencanakan merujuk ke Sp.N
STASION URINARIA	anamnesis cukup, pemeriksaan fisik reg suprapubik kurang lengkap (inspeksi dan palpasi--> sebaiknya tidak jadi 1 dengan px abdomen secara umum), tidak melakukan pemeriksaan regio flank, tidak mengevaluasi/menilai kondisi head to toe, Px RT kurang lengkap: hanya menilai prostat (kurang lengkap yg dinilai dari prostat) tanpa menilai struktur yang lain, diagnosis hanya menyebutkan BPH tanpa dx klinis, tx non farmako--> menjelaskan pungsi suprapubik, tidak melakukan prosedur pemasangan kateter, serta kurang persiapan operator dan alat
STATION INTEGUMENTUM	Sambung rasa sudah baik, perbanyak pertanyaan terbuka dalam anamenesisnya yaa, Px fisik sudah tepat, KOH yang digunakan 10% yaa, intrepertasi masih kurang tepat, DD sudah tepat, terapi masih kurang tepat, gunakan antifungal (ketokonazole, itrakonazole, mikonazole, dll) bukan metronidazole, tambahkan antihistamin pada terapi karena keluhan utama pasien adalah gatal, edukasi sudah baik
STATION IPM THT	Ax:gejala lain belum banyak digali, RPD dan RPK belum ditanyakan// PF: tidak cuci tangan, px hanya telinga saja dan kurang detail apa yg akan diperiksa//Dx tidak tepat karena menyebutkan otitis media eksterna OS? //Th antibiotik benar namun 5% terlalu tinggi, sudah memberikan analgetik//Edukasi: cukup lengkap

STATION MATA	ax masih kurang terkait kebiasaan dan FR, PX tidak cuci tangan, mengerjakan segmen anterior dl baru px visus...betulkah??, tidak memastikan pasien menggunakan kacamata/lensa kontak saat px visus, px segmen anterior tdk px kornea, refleks, dll, dx kalazion dd hordeolum, betulkah
STATION SISTEM RESPIRASI	untuk px fisik tdk melakukan px jantung dan antropometri, terapi cukupm bagus dan lengkap namun tdk menyebutkan 2 fase dalam terapinya selama 6 bulan , DD salah 1